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令和元年第３回愛川町議会定例会一般質問要旨 
※令和元年９月２日（月） 

議  員 質 問 事 項 

１ 熊 坂 弘 久 議員 
１ シェアリングエコノミーの活用について 
２ 県央相模川サミットについて 
３ 県道６３号について 

２ 阿 部 隆 之 議員 

１ 次世代における地域づくりの担い手となる関係機関の誘 
 致について 
２ 横須賀水道半原水源地跡地と周辺地域振興について 
（１）水源地周辺地域の用途地域について 
（２）水源地跡地に隣接する繊維会館をリノベーションし、活 
  用する考えについて 

３ 木 下 眞樹子 議員 
１ 本町における現在の防災対策について 
２ 商店街の活性化について 
３ 高齢者への外出支援について 

４ 小 林 敬 子 議員 

１ 教職員の多忙化解消のための解決策について 
（１）教職員の事務的補助を行う学校事務サポーターを各校に 

１人ずつ配置する考えについて 
（２）教育相談センターを設置する考えについて 
２ 準農家制度について 

５ 山 中 正 樹 議員 １ 墓地行政について 
２ 横須賀水道半原水源地跡地について 

６ 岸 上 敦 子 議員 

１ 防災・減災対策について 
（１）浸水想定区域や土砂災害警戒区域における要配慮者のた 

めの施設における避難確保計画の作成や今後の取り組みに 
ついて 

（２）住民一人ひとりが先行的な防災行動で被害を少なくする 
  ため、具体的な避難行動がとれるようにした「マイ・タイ 
  ムライン」を導入する考えについて 
２ 雨水の利用促進について 
（１）本町の公共施設における雨水貯留施設の設置の考えにつ 
  いて 
（２）雨水貯留槽の設置を希望する家庭などに対する助成金制 
  度を導入する考えについて 
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※令和元年９月３日（火） 
議  員 質 問 事 項 

７ 小 倉 英 嗣 議員 
１ マイクロプラスチックによる海洋汚染について 
２ 特殊詐欺事件について 
３ 有害鳥獣対策について 

８ 佐 藤 り え 議員 

１ 「食品ロス削減推進法」の成立に伴う今後の取り組みにつ 
いて 

（１）食品ロス削減推進法成立に伴う町の認識について 
（２）これまで町が取り組んできた成果及び今後の展望につい 
  て 
２ がん患者への支援について 
３ 災害時の備蓄品に「液体ミルク」の導入について 

９ 井 上 博 明 議員 

１ 公共施設等総合管理計画個別計画について 
（１）現在の策定状況と体制について 
（２）公共施設床面積の半数以上の５２．７％を占める学校施 
  施設の基本的方向について 
（３）個別計画実施段階における他の重要施策等との財源配分 

の考え方について 
２ 高齢者等交通弱者に対する外出支援について 
３ ゆき届いた学校教育を目指して 
（１）「暴力行為」や「いじめ」、「不登校」などが急増している 

状況に対する教育長の認識について 
（２）本町の学校現場における相談体制の現状と専門機関との 
  連携体制について 
（３）校舎の雨漏り対策及び理科室等の特別教室へのエアコン 

設置、また体育館のＬＥＤ照明の導入などの考えについて 

10 鈴 木 信 一 議員 

１ 中津地区の観光名所を活かしたまちづくりについて 
（１）八菅山地区の観光名所を活かしたまちづくりのこれまで 

の成果について 
（２）八菅山地区・中津地区を一つの地域資源として捉え、魅 
  力を向上させるまちづくりに対する町長の考えについて 
２ 親子方式による中学校給食の取り組みについて 

11 熊 坂 崇 徳 議員 

１ 高齢運転者への支援について 
２ 本町の消防力について 
（１）本町における大規模火災に対応するための消防力につい 

て 
（２）近隣市等との協力体制について 
（３）高層階建物火災へ対応するための消防車・機材を配備す 
  る考えについて 

 


